

# 生ける水

わたしを信じる者は、聖書に書いてあるとおり、その腹から生ける水が川となって流れ出るであろう。ヨハネ7:38

発行者  
日本福音教会連合  
岡山市北区丸の内  
1丁目11番15号  
理事長 倉賀野 攻  
編集 太田 正信

## 目次

- |       |                |       |
|-------|----------------|-------|
| P.1   | 賜わりし復活の命       | 石井 敬子 |
| P.1   | 時の声            |       |
| P.2   | 教会巡り⑭ 大野伝道所    | 佐々木寛治 |
| P.2~3 | いのちの雰          | 加藤 信治 |
| P.3   | 生きておられる神様      | 在淑    |
| P.3   | 慕わしい御国         | 太田 正信 |
| P.4   | 第41回総会・牧師研修会報告 |       |
| P.4   | 報告・案内 etc      |       |



## 賜わりし復活の命

熊毛キリスト教会

牧 師 石 井 敬 子

「イエスはよみがえってここにはおられない」とのみ使の声。

イエスさまはこれまでしばしば自身のご復活に関し、弟子達に宣べられていました。

私達イエスさまのみ救をいただいている者は皆、このすばらしいご復活の主に直接お会いできた人々と同じイエスさまのよみがえりの命の祝福にあずかっております。天国への入国が約束されています。

あなたの若い日に、あなたの造り主を覚えよ。悪しき日がきたり、年が寄つて、「わたしにはなんの楽しみもない」と言うようにならない前に、(伝道の書12章1節)とあるが、年齢に関係なく人は自分の人生を楽しんでいる。

しかし、人生には想定外の悪しき日が突然襲つてくる。

即ち、生きている以上何時も死と隣り合わせの生活である。

三大疾病や事故、自然災害に遭わず幸福な人生であつても、

『人が全世界を儲けても、自

分の命を損したら、なんの得

になろうか。また、人は、ど

んな代価を払つて、その命を

買い戻す事が出来ようか』(マ

タイ16章26節)と言われたイ

エス様のお言葉と『あなたの命をその手に握り、あなたの

すべての道を司られる神を崇

めようとはしなかつた』(ダ

ニエル5章23節)とベルシ

ザル王へのダニエルの言葉に

どの様に反応するであろうか。

『御子を信じる者は永遠の

命を持つ。御子に従わない者

は命にあずかる事はないば

りか、神の怒りがその上にと

どまるのである』(ヨハネ3章36節)。

主の救いにあずかつて、神

と共に人生を歩みましょう。

「事実キリストは眠っている者の初穂として死人の中からよみがえったのである」  
コリント第一15章20節

イースターおめでとうございます。今年は四月二十四日この日を迎え、もう一度ご復活の出来事を新たな思いで聖書に見、豊かな永遠の命を賜わりました恵みを感謝しようと

マグダラのマリヤにでした。  
「マリヤよ」第一弟子のペテロにでもなく主の愛されたヨハネにでもありませんでした。主の母マリヤでもなかつたのです。心の病のため苦しんでいたマグダラのマリヤにでした。

最初に声をかけられたのは、

復活されたイエスさまが、

翌日は安息日。

翌々日即ち十字架で息を引

き取られて三日目の早朝、女

性達はもう一度香料を塗るた

めにお墓を訪れましたところ、

一昨日確かに封印されたはず

でした。

イエスさまはご復活後、四

十日間を経て九回にわたつて

女性たちは、その遺体を見ることができなかつた時、即座に「よみがえり」の事実と

先にガリラヤに行くであろう等々。しかし墓を訪れた

女性たちは、その遺体を見

ることができなかつた時、即

座に「よみがえり」の事実と

結びつけることができなかつたようです。

イエス・キリストによつてすべての人が生かされるのである

(コリント第一15章22節)

イエス・キリストによつて新しいのちに生かされている

喜びを、心いっぱい感謝しつつ、この永遠の最高の恵みを人々にお伝えしつづけていけるように。マグダラのマリ

ヤのように主に仕えましよう。

主の救いにあずかつて、神と共に人生を歩みましょう。

## ホーリネス潮流へ 還れとの嚴命に歩む

大野伝道所

牧師 佐々木 寛治

◆伝道所（準備室）出発時に主の降された「ピカドン」

汝が幕屋のうちを廣くし、汝が住居のまくをはりひろげて音むなけれ（イザヤ五四・二）

この御言は大野伝道所（準備室）

備足当日、二〇〇九年四月一日、早天デボーション

にて賜つたものです。佐々木

牧師は当然とつさに「公然と人々を呼び集めることの可能

な会堂を与えるとの御約束

だ」と直感しました。しかし

これを受けて同年イースター

礼拝にイザヤ五四・一～八か

らの説教が命ぜられたとき、

庄倒的な聖靈の溢れ出し

のなかで——牧師に示された

ことは、全く破天荒な、それ

こそ主が頭上に降された「ピ

カドン」がありました。

①プロテスタント宣教一五〇年目を迎えた日本の教会は、

神が叱責かつ約束されてい

ることを真正面から受けける

べきこと 汝孕まず子をう

まざるものよ・汝に多くの



②「新生日本に向け神が与えられる新教会のビジョンのため、伝道所はその存在を賭して歩むべきこと、

が、大野の地へ向けた礼拝堂が、大野の地へ向けた礼拝堂の開堂です。伝道所（準備室）出発以来一年半後の昨年九月にやっと、「公然と人々を呼び集めることの可能な会堂」があり、奇跡的に与えられたこと。これは、神が大野の地を祝福し、ここに向けてご自身の聖所を開かれたといふ、祝福の爆発以外の何物でもありません、ハallelヤ！

◆大野の地に向けた礼拝堂が開かれた、現在の伝道所生活もありません、ハallelヤ！

伝道所準備室時代の一年半、その前一年間の福音館準備室時代。五軒の同じ間取りの貸家の一軒として、公然と集会家が禁止されていた敷地。この期間は「伝道所準備室」での朝・昼・夜の祈りに従事し、聖靈様が送られる魂のみと交わること以外に前進の道はありませんでした。聖

日禮拜での彼女のいのりが夫君と伝道所の激烈な関係が始まりました。彼は彼女の働きを目の当たりにして聖

伝道所通いにいらだつていましたが、ある集会で手話通訳の働きを目撃され、聖靈現臨、「おれは人の役に立つ老後を送りたい」と言つて喜び！しかし彼はまもなく入院することになりました。

このときから、この姉上の

喜び！しかし彼はまもなく入院することになりました。

このときから、この姉上の



## 生きておられる神様

日本弟子達の教会

牧師夫人

車

在 淑

あなたの行く所どこにでも、あなたとともにあるからである。ヨシュア1章9節

神様は私にただその場所にいなさい。とおっしゃいました。

働くのは私だとおっしゃる神様の御言葉に私は慰められました。私は自分の力で何かを

しようとして重みを感じ、苦しんでたと思います。しかし

神様は御言葉通りなさり、今

も神様がなさっておりま

す。必要を満たして下さった復活

の神様は私たちの教会に希望

を与えて下さいました。

2回目の復活祭には何人かの信徒さんと協力して卵を用

意したり、綺麗な生け花も飾

つたりする喜びが与えられま

した。心から感謝です。開拓

2年目にはより豊かな復活節

礼拝を捧げる事が出来たので

す。「あなたの始めは小さく

大きくなる」という御言

葉通り、神様は教会を守つて

下さいました。なによりも、

この機会を通して私たちの家

族を堅く守つて下さいました。

聖嘉は誕生時のトラブル

で重度の身障となり、六年

半の人生の後半は、入退院

の繰り返しでありました。が

私たちにとりましては、存

在のものが喜びであり、

癒しであり生きる力を与え

二番目の子は映像で、三番目の子は交わりで協力しています。このすべてのことは復活のイエス様がいつも私たちと共に居て下さる恵みであります。使徒パウロが告白したよ

うに、「私は、富むことにも乏しいことにも、あらゆる境遇に対処する秘訣を心得ています。」というこの言葉を思いつつ、伝道に励みたいと思っています。

聖嘉君に会いたい、あの笑顔を見たい、喜びに溢れた声を聞きたい。この思いは、私が召されるまで無くならないでしょう。

聖嘉君に会いたい、あの笑顔を見たい、喜びに溢れた声を聞きたい。この思いは、私が召されるまで無くならないでしょう。

授業を受け、八日（土）午前入院となり、夜に人工呼吸器を付け、私どもは深夜呼び出しを受けました。九日（日）早朝の五時25分心肺停止。敗血症による死。突然の、一夜、数時間の事で現実の事とは思えませんでした。

うに、「私は、富むことにも乏しいことにも、あらゆる境遇に対処する秘訣を心得ています。」というこの言葉を思いつつ、伝道に励みたいと思

うに、「私は、富むことにも乏しいことにも、あらゆる境遇に対処する秘訣を心得ています。」というこの言葉を思いつつ、伝道に励みたいと思

うに、「私は、富むことにも乏しいことにも、あらゆる境遇に対処する秘訣を心得ています。」というこの言葉を思いつつ、伝道に励みたいと思

うに、「私は、富むことにも乏しいことにも、あらゆる境遇に対処する秘訣を心得ています。」というこの言葉を思いつつ、伝道に励みたいと思

うに、「私は、富むことにも乏しいことにも、あらゆる境

## 慕わしい御国

岡山勝栄基督教

牧 師 太 田 正 信

てくれました。

疲れた時は、聖嘉を抱っこ

するだけで心が通い、平安が

与えられ疲れが除かれ、力が

与えられました。

私たち夫婦にとりましては

子育て？再開の生活で、聖嘉

の兄の琉嘉と二歳下の妹、愛

嘉との生活は賑やかな忙しい

中にも楽しいものでした。

聖嘉は童謡「小鳥の歌」が

大好きで、全身で喜びました。

子供贊美歌や新聖歌481「

祈つてごらんよわかるから」

などは入院中に母親が聖嘉を抱いてよく讃美しましたので葬儀でも讃美しました。

五月七日（金）喜んで訪問

で接する人々の内から愛を

引き出しました。

「聖嘉君」と呼ばれた時の

心底からの喜び、笑顔は、呼

んだ人と周囲に同じ喜びが波

及しました。

聖嘉は誕生時のトラブル

で重度の身障となり、六年

半の人生の後半は、入退院

の繰り返しでありました。が

私たちにとりましては、存

在のものが喜びであり、

癒しであり生きる力を与え

ます。

聖嘉君は誕生時のトラブル

で重度の身障となり、六年

半の人生の後半は、入退院

の繰り返しでありました。が

私たちにとりましては、存

在のものが喜びであり、

癒しであり生きる力を与え

ます。

聖嘉

